

BOLETÍN No. 565 ->>

El Patronato de la UAA, ha presentado este proyecto que busca el reconocimiento a los profesionistas y la motivación de estudiantes.

A partir del 2013, a través del Patronato Universitario, la Máxima Casa de Estudios en Aguascalientes instituirá una presea con la que se buscará reconocer el desempeño profesional y los logros más destacados de los egresados de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, anunció este día el rector, Mario Andrade Cervantes.

Explicó que, a propuesta del Patronato Universitario, se instituirá este galardón con la finalidad de reconocer a los profesionistas egresados de la UAA que han destacado en diferentes ámbitos, a nivel nacional o internacional.

Comentó que todavía están en estudio los detalles sobre la forma en que se elegirán a los premiados, pero seguramente serán elegidos a través de un jurado externo a la Institución, tomando en cuenta sus logros profesionales, el desempeño en su ámbito de trabajo, además de actitudes emprendedoras.

Andrade Cervantes explicó que desde la fundación de la UAA, hace 39 años la Máxima Casa de Estudios ha egresado 30 mil profesionistas por lo que en primer término será difícil elegir a los más destacados, sin embargo el premio se irá realizando anualmente y se sentarán las bases para que este galardón se entregue con total transparencia.

El rector de la Autónoma de Aguascalientes comentó que actualmente profesionistas egresados de esta Institución toman las decisiones más importantes en el estado, participando de los gabinetes estatal y municipal, además de encabezar los organismos civiles más destacados como cámaras empresariales o colegios de profesionistas.

También comentó que existen egresados trabajando en diferentes partes del mundo como Hong Kong, China, Alemania, España, Estados Unidos, entre otros; y muchos de los graduados de la UAA han desarrollado sus propias empresas que ahora son destacadas en el ámbito de su competencia.

Mario Andrade comentó que esta presea, además de un reconocimiento por los logros a los titulados de esta Universidad, resultará un elemento de gran motivación para los actuales estudiantes de todas las carreras, pues en estos profesionistas exitosos podrán comprobar que se puede llegar hasta donde cada uno planteó sus metas y extienda sus horizontes.

Finalmente, mencionó que la Universidad Autónoma de Aguascalientes, realiza su función de brindar educación de excelencia y una formación integral para impulsar a los jóvenes hacia un futuro promisorio, pero que cada uno de ellos debe poner su esfuerzo cotidiano en el logro de sus propios objetivos como profesionista.

